

La Semaine Religieuse

DE MONTREAL

Sommaire

I Nominations ecclésiastiques. — II En route pour McKenzie, lettre de sœur Dufault, Sœur Grise de Montréal. — III Aux prières. — IV Introduction de sang étranger à Caughnawaga. — V Cérémonie de profession religieuse et de vêtue à la Congrégation de Notre-Dame. — VI Profession religieuse. — VII L'éducation de la femme à notre époque. — VIII La farine pour les hosties. — IX Consultation : Chemin de la Croix. — X Quelques lettres pastorales de Mgr Falcois. — XI Une vie de saint Antoine. — XII Un manuel de prédication, par le R. P. Monsabré. — XIII Ouvrage recommandé.

NOMINATIONS ECCLESIASTIQUES

PAR décision de Mgr l'archevêque de Montréal, ont été nommés :
M. l'abbé C. Ouimet, curé de Saint-Hermas ;
M. l'abbé J.-O. Guimond, curé de Saint-Placide, en remplacement de M. l'abbé J. Beauchamp, qui se retire du saint ministère ;
M. l'abbé D. Lafortune, curé de la Visitation de l'Ile-du-Pas ;
M. l'abbé C. Coallier, aumônier des Sœurs du Précieux-Sang ;
M. l'abbé A. Daigneault, desservant de Saint-Pierre-aux-Liens.

EN ROUTE POUR MCKENZIE

LETTRE DE SŒUR DUFAULT

Sœur Grise de Montréal

Fort McMurray, 13 juin 1900.

NOUS avançons toujours vers le terme de notre voyage ; maintenant que nous en connaissons les lenteurs et les difficultés, nous sentons davantage combien nous nous éloignons de la chère maison-mère de Montréal.

Le 19 mai dernier, nous disions adieu à nos Sœurs d'Edmonton